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Nome do 
Munícipe/Organização 

Sugestão (escrever de forma resumida. Exemplos: “Pediu 1 Ecoponto 
na Av. Liberdade”; “Quer que a limpeza das ruas vire meta”, etc.) 

Márcia Castro – Pastoral Fé e 
Política 

Ver Ofício protocolado 

Sandra Todoverto – Assessora 
Vereador Police Neto 

Incluir a elaboração dos Planos de Bairros dos 96 distritos no Plano de 
Metas 
 

Neusa Spinelli Ruas – 
Conselheira do Conselho do 
Idoso 

- Falta menção aos idosos 
- Implantar Academias para idosos com Assistência Médica 
- Adaptar ônibus para idosos 
- Faltam agências de desenvolvimento para idosos 
- Implantar Centros de Convivência, UBS com especialidades e 
Programa Saúde da Família 

Maria Célia – Conselho Gestor 
da UBS Formosa I 

- Implantar Ambulatório de Especialidades, Unidade de Referência em 
Saúde do Idoso 
- Implantar Centro de Referência ao Idoso, que já está orçado mas não 
foi implantado 

Rute Pereira – Conselho Gestor 
da UBS Formosa I 

- Problemas na UBS Formosa I. 
- Ampliação da UBS, parada na sempla. 
 

Ana Lucia Rocha – Conselheira 
do HMCC 

- Implantar Ambulatório de Especialidades 
- Implantar URSI (Unidade de Ref. Em Saúde do Idoso) 
- Implantar ações de moradia para a região com foco nas áreas de risco 

José Francelino de Souza – Cons. 
Municipal do Idoso 

- Divulgar melhor informações sobre o papel dos Conselhos 
- Valorizar profissionais da educação, mas também da saúde e da 
segurança 
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Eduardo Vyeta – Clube Vila 
Manchester 

- Criar órgão específico na SIURB para tratar questão das enchentes 
- Aumentar a descentralização político-administrativa 

Paulo Barbreri – Conselho de 
Saúde 

- Implantar Rede Hora Certa 
- Implantar mais um Programa de Atendimento ao Idoso 
- Implantar mais uma Unidade de Atendimento Domiciliar na UBS 
Carrão 

Pio Expedito – Conselho de 
Usuários do Parque Especial dos 
Trabalhadores (PET) 

- Implantar Centro Olímpico no PET 

Álvaro de Abreu – Gabinete da 
Vereadora Juliana Cardoso 

- Divulgar a Regionalização das Metas 
- Realizar Intervenções de Macrodrenagens nos Córregos: Rapadura, 
Av. Taubaté e Astart, Córrego do Tapera 
- Mais equipamentos de Cultura 

René Roldão - Fim da terceirização para OSs 
- Questiona o papel dos CADES 

Masataka Ota (Vereador) - Reabrir o Hospital Maternidade Carrão 
- Implantar a Rede Hora Certa 

 


